

NEUE BÄUME FÜR LUDWIGSHAFEN

STADT PLANT 115 NEUPFLANZUNGEN

115 Bäume werden in der Pflanzperiode 2019/2020 in Ludwigshafen neu gepflanzt. Die Stadt ersetzt damit Straßenbäume, die beispielsweise aufgrund von Trockenheit oder Unfallschäden und aus Gründen der Verkehrssicherheit gefällt werden mussten. Der Stadtrat hat am 23. September einen entsprechenden Beschluss gefasst.



→ Die Bäume am Straßenrand und auf dem Mittelstreifen in der Rheinallee verbessern das Stadtbild und das Klima.

Bei der Auswahl der Baumarten und bei der Bewässerung achtet die Verwaltung darauf, dass den Anforderungen des Klimawandels Rechnung getragen wird. Erle, Silberlinde, Ulme, Hopfenbuche, Eiche, Gleditschien und Ahorn sollen zukünftig in der Stadt ihre Wurzeln schlagen. Ausgesucht wurden Baumarten, die nach Erfahrungen der Fachleute als Straßenbäume geeignet sind und mit den Witterungsbedingungen zurechtkommen. Neue Wege geht die Stadt bei der Bewässerung der Bäume. Die Wassergaben werden erhöht, sowohl was den Gießrhythmus als auch die Menge betrifft. An den Stämmen werden zusätzlich Kunststoffsäcke befestigt, die das Wasser langsamer abgeben und so den Boden besser durchfeuchten. Dadurch wird auch verhindert, dass das Wasser bereits an der Oberfläche abläuft.

Insgesamt fehlen im Stadtgebiet aktuell entlang von Straßen rund 1.000 Bäume. Auch in den kommenden Wochen müssen Bäume aus Gründen der Verkehrssicherheit gefällt werden. Um diesen Fehlbestand zu reduzieren, ist es notwendig, kontinuierlich nachzupflanzen und dabei die Standorte zu verbessern, um den Bäumen eine bessere Grundlage für den Umgang mit Stress, wie dies auch Klimaveränderungen sind, zu bieten. Für die aktuell geplanten Nachpflanzungen hat der Stadtrat 200.000 Euro bewilligt. mü

HIER WIRD GEPFLANZT

- ▶ **Südliche Innenstadt:**
31 neue Bäume, 18 davon in der Rubensstraße, 19 in der Holbeinstraße und vier in der Hans-Sachs-Straße.
- ▶ **Hemshof:**
16 Bäume werden ersetzt: je zwei in der Jakob-Binder-Straße, der Von-der-Tann- und der Seilerstraße, fünf in der Blücherstraße, in der Kanalstraße vier und in der Schanzstraße ein Baum.
- ▶ **West:**
21 neue Bäume, einen in der Waltraudenstraße, zwei in der Volkerstraße, vier in der Freiastraße, fünf in der Sieglinden- und neun in der Gudrunstraße.
- ▶ **Gartenstadt:**
22 neue Bäume, im Ginsterweg 14 Bäume und in der Steiermark- und Von-Kieffer-Straße acht Bäume.
- ▶ **Maudach:**
ein Baum
- ▶ **Friesenheim:**
zwei Bäume in der Erzbergerstraße
- ▶ **Mundenheim:**
22 neue Bäume in der Krügerstraße